



Wulfenia
HOTEL & SPA ****



Wulfenia Spa

Ein Ort voller Ruhe und Entspannung

Entfliehen Sie dem Alltagsstress und lassen Sie die Seele baumeln. Hin und wieder braucht der Mensch einfach Ruhe und Entspannung. Das findet man selten besser als bei einem Sport- und Wellnessurlaub in Kärnten, dem sonnigen und vitalen Süden Österreichs.

Der Wellnessbereich des Hotel & SPA Wulfenia ist ein 600 m² großer Rückzugsort inmitten der Bergwelt mit Saunen, Bädern, Grotten und einem Kosmetik- und Massageangebot, das keine Wünsche offen lässt!

ÖFFNUNGSZEITEN:

Fitnessraum und Hallenbad: von 08:00 bis 20:00 Uhr

Saunabereich: von 14:00 bis 20:00 Uhr



A place full of peace and relaxation

Escape from everyday hassle and let your mind wander away. Now and then people simply need rest and relaxation. This is seldom found better than on a sport and wellness holiday in Carinthia, the sunny and vital south of Austria.

The wellness area of the Hotel & SPA Wulfenia is a 600 m² retreat in the middle of the mountains with saunas, baths, grottos and a range of cosmetics and massages, that satisfies all desires!

OPENING HOURS:

Fitness and pool: from 08:00 till 20:00

Saunaworld: from 14:00 till 20:00

Massagen

Massages



KLASSISCHE KÖRPERMASSAGE / *CLASSIC BODY MASSAGE*

Zur Lockerung der Muskulatur, zur Linderung leichter Verspannungen und zur Steigerung des allgemeinen Wohlbefindens.

To relax the muscles, relieve mild tension and increase your general well-being.

Dauer / *Duration*: 50 min.

84 €

RÜCKENMASSAGE / *BACK MASSAGE*

Reduzieren Sie Schmerzen, Muskelkater und Verspannungen im Rücken

Reduce the pain and muscle soreness and tensions in back.

Dauer / *Duration*: 25 min.

48 €

KOMBI-MASSAGE / *COMBI MASSAGE*

Eine Kombination aus entspannender Rücken-, Schulter-, Kopf- und Gesichtsmassage. Abgerundet durch das Aufbringen heißer Basaltsteine.

A combination of relaxing back, shoulder, head and face massage. Rounded off by the application of hot basalt stones.

Dauer / *Duration*: 50 min.

90 €

AROMAÖLMASSAGE / *AROMA OIL MASSAGE*

Eine sanfte Massage mit ätherischen Ölen, die Körper, Geist und Seele wieder in Einklang bringt. Das vegetative Nervensystem wird beruhigt und das Immunsystem gestärkt.

A gentle massage with essential oils that restores harmony to body, mind and soul. The vegetative nervous system is calmed and the immune system strengthened.

Dauer / *Duration*: 50 min.

96 €

AROMA-HOT-STONE-THERAPIE / *AROMA HOT STONE THERAPY*

Traditionelle Ganzkörpermassage mit erhitzten, in duftendes Öl getauchten Basaltsteinen. Die erhitzten Basaltsteine lösen tiefer liegende Muskelverspannungen und aktivieren den Lymphfluss.

Traditional full-body massage with heated basalt stones dipped in fragrant oil. The heated basalt stones release deeper muscle tension and activate the lymphatic flow.

Dauer / *Duration*: 70 min.

130 €

INTENSIVE GANZKÖRPER-SPORTMASSAGE / *SPORT MASSAGE INTENSIVE FULL BODY*

Diese Variante der klassischen Massage wird vor und nach sportlichen Aktivitäten angewendet. Es ist auf die besonderen Bedürfnisse sportlich aktiver Menschen ausgerichtet.

Das Hauptaugenmerk liegt auf der Lockerung der Muskulatur und der Verbesserung der Sauerstoffversorgung, um Muskelkater vorzubeugen und Sie auch nach einem harten Training wieder fit zu machen. Auch Menschen, die bei der Arbeit viel Zeit im Stehen verbringen, profitieren von dieser Massage.

This variant of the classic massage is used before and after sporting activities. It is geared towards the special needs of people who are active in sports.

The main focus is on loosening the muscles and improving the oxygen supply to prevent muscle soreness and make you fit again even after a hard workout. People who spend a lot of time standing at work also benefit from this massage.

Dauer / *Duration*: 50 min.

99 €



ELEMIS-SCHWANGERSCHAFTSMASSAGE / *ELEMIS PREGNANCY MASSAGE*

Sanfte Körpermassage mit speziellen Produkten (geeignet für alle Mütter ab der 13. Schwangerschaftswoche)

Gentle body massage with special products (suitable for all mothers from the 13th week of pregnancy)

Dauer / *Duration*: 50 min.

84 €

FUSSREFLEXZONENMASSAGE / *FOOT REFLEXOLOGY MASSAGE*

Effektive Fußmassage zur Aktivierung aller Organe. Entgiftend und harmonisierend für Körper, Geist und Seele.

Effective massage on the feet to activate all organs. Detoxifying and harmonising for body, mind and soul.

Dauer / *Duration*: 25 min.

54 €



Körperbehandlungen
Body Treatments



ELEMIS PEELING FRANGIPANI / *ELEMIS PEELING FRANGIPANI*

Körperpeeling mit unserem speziellen Meersalz mit anschließender Aromamassage.

Body peeling with our special sea salt followed by an aroma massage.

Dauer / *Duration*: 80 min.

156 €

ELEMIS KÖRPERPACKUNG MIT TAUSEND BLUMEN / *ELEMIS BODY WRAP WITH THOUSAND FLOWERS*

Die Luxus-Körperpackung, um Stress in Körper und Geist abzubauen und Sie ganzheitlich zu verwöhnen.

The luxury body wrap to release stress in body and mind and pamper you holistically.

Dauer / *Duration*: 60 min.

159 €

ABSOLUTES UND KÖRPERRITUAL / *ABSOLUTE AND BODY RITUAL*

Diese exklusive Behandlung entspannt und verwöhnt Sie von den Fußsohlen bis zu den Haarspitzen. Erleben Sie die Wonne von erhitzten Ölen, die über Ihren Körper gegossen werden, und eine vollständige Aromatherapie-Massage, gefolgt von unserer intensiven Gesichtsbildung.

This exclusive treatment will relax and pamper you from the soles of your feet to the tips of your hair.

Experience the bliss of heated oils poured over your body and a full aromatherapy massage, followed by our intensive facial.

Dauer / *Duration*: 105 min.

199 €

Gesichtsbehandlungen
Facials



PRO COLLAGEN MARINE GESICHTSBEHANDLUNG / *PRO COLLAGEN MARINE FACIAL*

Diese Behandlung für gepflegte und jünger aussehende Haut bekämpft feine Linien und Fältchen und trotz nachweislich dem Alterungsprozess. Eine gezielte Massage im Anschluss sorgt für eine optimale Zellfunktion
This treatment for nourished and younger-looking skin combats fine lines and wrinkles and is clinically proven to defy the ageing process. A targeted massage afterwards ensures optimal cell function

Dauer / *Duration*: 60 min.

150 €

ELEMIS PRO GLOW ERNEUERUNG / *ELEMIS PRO GLOW RENEWAL*

Elemis Signature tiefenreinigende Haut-Wellness-Gesichtsbehandlung, die Präbiotika und Antioxidantien-reiche Güte präsentiert, um einen gesund aussehenden, von innen heraus strahlenden Glanz zu liefern. Nach einer Behandlung sieht die Haut sichtbar erfrischt und ausgeglichen aus.

Elemis signature deep cleansing skin wellness facial, showcasing prebiotics and antioxidant-rich goodness to deliver a healthy-looking, lit-from-within glow. In one treatment, skin looks visibly refreshed and rebalanced.

Dauer / *Duration*: 50 min.

140 €

ELEMIS EXPRESS GESICHTSMITTEL / *ELEMIS EXPRESS FACIAL*

Einführung in die Welt von Elemis. Für eine reine, strahlende und strahlende Haut.

Intro to the world of Elemis. For clear, bright and glowing skin.

Dauer / *Duration*: 30 min.

78 €

PRO- KOLLAGENZEIT FÜR MÄNNER / *PRO- COLLAGEN TIME FOR MEN*

Diese Gesichtsbildung gegen strapazierte, alternde und trockene Haut sagt müden Männeraugen den Kampf an. Während der multidynamischen Gesichtsmassagesequenzen wird die Zellregeneration maximiert, Staus gelöst und die Durchblutung gefördert.

This facial treatment against stressed, ageing and dry skin declares war on tired men's eyes. During the multi-dynamic facial massage sequences, cell regeneration is maximised, congestion is dissolved and blood circulation is promoted.

Dauer / *Duration*: 60 min.

108 €

Maniküre & Pediküre
Manicure & Pedicure



KLASSISCHE MANIKÜRE OHNE LACK
CLASSIC MANICURE WITH NAIL POLISH
Dauer / *Duration*: 45 min.

60 €

KLASSISCHE MANIKÜRE MIT LACK
CLASSIC MANICURE WITH NAIL POLISH
Dauer / *Duration*: 60 min.

72 €

KLASSISCHE PEDIKÜRE OHNE LACK
CLASSIC PEDICURE WITH NAIL POLISH
Dauer / *Duration*: 50 min.

78 €

KLASSISCHE PEDIKÜRE MIT LACK
CLASSIC PEDICURE WITH NAIL POLISH
Dauer / *Duration*: 65 min.

85 €

PARAFFINBEHANDLUNG
PARAPHINE TREATMENT
Dauer / *Duration*: 20 min.

42 €
